

INFORMA

nº 1286

FEUSO defiende la libertad de elección ante el inicio de la Campaña de Escolarización 2026-2027

CAMPAÑA DE ESCOLARIZACIÓN 2026-2027

La educación se elige en libertad

**CON
UJSO
MEJOR.**
feuso.es**Seguro.**

Ante la próxima apertura de los procesos de admisión en los centros educativos para el curso escolar 2026-2027, FEUSO ha puesto en marcha una nueva campaña de escolarización en defensa de la libertad de las familias para elegir el modelo educativo que consideren más adecuado para sus hijos.

Para FEUSO, resulta imprescindible que las administraciones educativas garanticen este derecho,

asegurando que las familias puedan optar por el centro y el proyecto educativo que mejor responda a sus convicciones y necesidades, sin que esta elección suponga ningún tipo de discriminación o desventaja.

FEUSO recuerda que la pluralidad del sistema educativo es un elemento clave para favorecer una educación de calidad y adaptada a la diversidad social. Por ello, considera necesario que las administraciones eviten favorecer un modelo educativo frente a otros y trabajen para dotar a todos los centros de los recursos necesarios que permitan desarrollar su labor en condiciones de equidad.

Asimismo, FEUSO subraya que la libertad de elección debe ir acompañada de garantías reales que aseguren que todos los centros, con independencia de su titularidad, puedan ofrecer una enseñanza de calidad y unas condiciones adecuadas para los trabajadores y para el conjunto de la comunidad educativa.

Con esta campaña, FEUSO anima a las familias a informarse sobre los distintos proyectos educativos, conocer los centros y valorar cuál se adapta mejor a sus expectativas. FEUSO insiste en que la educación es un derecho fundamental y que las familias deben poder ejercerlo con plena libertad.